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Если бы в древней мифологии сущ е
ствовал бог воровства, то і минувшие 
выходные прошли бы под его знаком. 
В основном граждане обращались в 
горотдел милиции с заявлениями о 
кр а ж ах  личного имущества. 18 ноября 
из гардероба столовой «Урал» похищен 
пуховый платок, принадлежащий... са
мой гардеробщице. Зарегистрировано 
проникновение в домик одного из садов 
Билимбая, откуда воры унесли про
дукты .

В ночь на 18 ноября на территории 
турбазы «Хрустальная» лишился двух 
колес «Москвич-412». Владельцы авто
мобиля, свердловчане, оставили транс
порт под окнами корпуса.

Но разукомплектовываю т, оказывает
ся, не только легковые автомобили. П о 
ступило заявление от сторожа А П О  
«Чусовское», обнаруживш его, что с 
бульдозера, занятого на строительстве 
теплиц, среди бела дня украден пуско 

вой двигатель. Стоимость - пропажи 
37 рублей.

Грабежи тоже перестают быть Ч П  на 
наших улицах. Изобретательные банди
ты выдумывают все новые способы со
вершения преступления. Так, вечером 
18 ноября двое подростков 16— 18 лет 
на остановке «Химчистка «Чайка», брыз
нув в лицо потерпевшей Ж . химическим 
аэрозолем, сорвали у нее с головы аор- 
ковую  шапку-ф ормовку и скрылись. П ри 
меты одного из преступников: рост 170

— 172 см, худошав. одет в серый пухо
вик и вязаную белую шапочку. Потер- 
певшая доставлена в глазное отделение 
поликлиники.

Кроме того, из гаража по кольцевой 
угнан мотоцикл «Минск»; примерно на 
одинаковую сумму 300 рублей были 
ограблены квартиры по улице Ватутина 
и Колхозной (Битимка).

В медвытрезвитель в воскресенье до
ставлены трое.

ОБСТАНОВКА В ГОРОДЕ

НЕ ПРОЕХАТЬ
Первые рейсы— самые сл о ж 

ные для автобусников. Мало 
того, что темнота на улицах, 
так еше и дороги в аховом 
состоянии. 15 ноября, напри
мер, только марш рут № 6 
был расчищен грейдером и 
подсыпан к 6 утра. Водителям 
марш рута № 11 нормальные 
условия для работы ком м у
нальники из П ТО  Ж К Х  созда
ли только к  9 часам. А авто
бусникам с 5, 8 , 9, 10, 13 мар
ш рутов порядка на дорогах 
пришлось ж дать  до обеда.

—  Если бы этот день был 
исключением из правил! — 
возмущ аются водители.— К а ж 
дое утро  одно и то же. С чита
ется, что служба по расчистке 
дорог работает круглосуточно. 
Но чем же занимаются ночью 
ее работники, если с утра не 
проехать, не пройти?

ПЛАНОМ СЫТ 
НЕ БУДЕШЬ

Целая делегация бабуш ек 
пришла в редакцию с жалобой 
на магазин № 2 0 . И зо дня в 
день ходят онй Туда в надеж 
де купи ть  молоко, а его нет 
ка к  нет.

—  Д ело в молокозаводе, — 
объяснила товаровед райпо 
Л . Н. Несина, ,—  раньше он 
поставлял количество б>тылок, 
которого  хватало обеспечить и 
соцбьіт, и общепит, и торгов
лю, теперь — только-только  на. 
два первые адреса. Правда, 
сметаны стало чуть больше. А 
поскольку на молокозаводе 
вся продукция пересчитывается 
именно на сметану, то счита
ется, что небольшая прибавка 
этого продукта компенсирует 
дефицит молока. Д р у ги м и  сло

вами. с планом у предприятия 
получается полный’ порядок.

А ка к  быть с нуждам и го 
рожан?

БЕЗ ВИНЫ 
ВИНОВАТЫЕ

Самое большое количество 
нареканий от горож ан  на про
шедшей неделе .получили ра 
ботники службы  «05». Но при
чина — не собственные недо
работки аварийно-диспетчер
ской, а ненормальная теле
фонная связь.

После долгих обеіцаний ра
ботники ГУС а все-таки уста
новили этот номер в «аварий
ке», но связь не Отрегулиро
вали. В  результате, если вы 
попробуете набрать любой но
мер, в котором встречаются 

цифры в таком сочетании, то

попадете в диспетчерскую.
Еше забыли связисты изве

стить людей, что в справочное 
бюро м еждугородной станций 
н уж н о  теперь звонить по теле
фону 2-98 22 Благодаря их не
добросовестности рабочий
день аварийщ иков 'Превратился 
в сплошной кошмар.

ДОМ КУЛЬТУРЫ 
НА ПИЛЬНОЙ

М ногие годы , мозолила пиль- 
нениам глаза развалюха, ко то 
рую  именовали клубом. И  вот 
на его месте появился новый 
Дом культуры  с современным 
интерьером, помещениями для 
дискотеки, библиотеки, разде
валки. Перестройка обош лаеі 
в 35 тысяч рублей. Частично 
деньги выделил город из бю д
жета, д р угую  половину по

жертвовал пильнениам коопе
ратив «Энергия». А  непосред
ственно в выполнении работ 
помогли динасовиы, работники 
З К М К , кооператива «Рассвет», 
Билимбэевского лесхоза, д ру
гих предприятий и организа
ций

Кстати, почему Д К ,  а не 
клуб? Горисполком решил, что 
состояние «очага» соответству
ет более высокому рангу и 
присвоил ему новый статус. 
Н о  это обязывает руководите
лей Д К  иметь методиста, к о 
торый проводил бы различные 
мероприятия, клубы  по инте
ресам, к р у ж к и  худож ествен
ного творчества. Сказано — 
сделано. Первое их интересное 
мероприятие случилось по по
воду откры тия Д ом а культуры . 
На него был приглашён пред
седатель исполкома С. Ф. 
Портнов.

М. САБИРО ВА.

Эту сеггию горсовета ждали давно, переносили ее сроки, 
в стало быть, готовились основательно Другой вопрос, на
сколько  эффективны будут ее решения по выполнению город
ской комплексной программы «.Экология», по неотложным 
мерам в обеспечении жителей города продуктами питания и 
перспективном развитии агропромышленного комплекса. Эти 
два вопроса были основными в повестке, и их обсуждение 
заняло полтора рабочих дня.

В самом начале сессии при утверждении повестки дня в 
нее по инициативе депутатской) «дуб»--дАльтернатива» и мо
лодежной грѵппы внесен вопрос об Отчете президиума Сове
та и его председателя о проделанной работе. Депутаты ре
шили массу организационных вопросов: утвержден начальник 
Г О В Д , созданы новые комитеты н  комиссии, зарегистрирова
ны четыре депутатские группы, утвержден совет территори
ального общественного самоуправления, определены границы 
населенных пунктов  и т. д.

На трибуну и к микрофонам выходило 149 депутатов, в 
секретариат поступило 50 записок. Так что обвинить депута
тов в безынициативности никак нельзя. В ходе сессии про
должали активно работать постоянные комиссии, оперативно 
решая возникш ие вопросы. Ж аль только, что из-за отсутст
вия прямой трансляции заседаний избиратели не стали нын
че активными участниками сессии.

После трех дней работы поставлена завершающая точка, j 
Но проблемы не исчерпаны. Они ждут своего разрешения. 
Отчет о работе сессии читайте на второй странице.

ОДИН 
ПРОЦЕНТ

НАДЕЖ ДЫ
--------------------В ПОДПИСКА-91----------------------------------

СПАСИБО ЗА ПОДДЕРЖКУ
Дорогие наши читатели! По

недельничное утро для ж ур 
налистов «Подэнаменки» нача
лось с приятной новости: 
к 19 ноября на городскую га
зету подписались 37470 пер- 
воуіральцев. Мы благодарим 
вас за то. что поддержали га
зету в трудные рыночные вре
мена, Для всех, кто вклады

вает в нее ум и сердце, нет 
лучшей оценки, чем ваша 
поддержка. Постараемся опра
вдать ' надежды наших верных 
читателей.

Ну, а тем, кто не успел 
подписаться на городскую га
зету, сообщаем: до первого 
декабря вы ещ е с м о ж е т ®  это 
сделать. Подписка на «Под-

*наменку» продлена, А если 
еще учесть, что на другие из
дания она уже прекращена, то 
подписаться на нашу газету 
можно, не тратя времени на 
очередь. Спешите позаботить
ся вовремя, чтобы самая не
дорогая газета приходила в 
домі Это обойдется вдвое д е 
шевле, чем покупка в розницу,
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ОДИН ПРОЦЕНТ Н АДЕЖ ДЫ
УТРЕННЕЕ заседание пер

вого дня началось докла
дом председателя горком
природы В. Г. Кадочникова. 
С ним читатели уже позна
комились 1 ноября в №  210 
нашей газеты. Он проана
лизировал состояние окру
жающей среды, почв, сани
тарно-защитных зон, наме
тил пути совершенствования 
системы управления и кон
троля за состоянием окру
жающей среды. В коммен
тарии к докладу В. Г, Ка
дочников сказал, что про
граммы по экологии не 
предусматривают уход от 
несовершенных технологий:' 
либо комитет корректирует 
программу, либо добивает
ся снижения мощностей 
экологически вредных пред
приятий. Он подчеркнул, 
что экологическая экспер
тиза —  единственный путь 
решения вопросов не всле
пую, но и над этим навис
ла угроза срыва, так как 
предприятия тянут с опла
той: на экологическом сче
те —  жалкие рубли...

—  РАЗВАЛ СЕЛА ПРО ХО ДИЛ НА ГЛАЗАХ: і 700 
ДЕРЕВЕНЬ В ОБЛАСТИ ПРЕКРАТИЛИ СУЩЕСТВОВА
НИЕ...

—  ТАК И ЗАПИШИТЕ, ЧТО СЕССИЯ ПОДГОТОВЛЕНА  
ПЛО ХО І

—  Д О Л О Ж У: ПРЕЗИДИУМ РАБОТОСПОСОБНЫЙ,
ОТВЕТСТВЕННЫЙ, ПРЕТЕНЗИЙ НЕТ...

—  ЛЮБАЯ СТРУКТУРА НЕ МОЖЕТ СУЩЕСТВОВАТЬ 
БЕЗ УЧЕТА И КОНТРОЛЯ —  НУЖ ЕН КОМИТЕТ ДЕПУ
ТАТСКОГО КОНТРОЛЯ.

—  БУДУ ОБЪЕКТИВЕН И НАЧНУ РАБОТУ С НАВЕ
ДЕНИЯ ПОРЯДКА В КОЛЛЕКТИВЕ ГОВД.

—  Я Ж Д У  ПУБЛИЧНОГО ИЗВИНЕНИЯ АВТОРОВ

ПИСЬМА. ОБВИНИВШИХ ИСПО ЛКО М  В КЕЛЕЙНОСТИІ
— МЫ РАСХОДИМСЯ С ПРЕДСЕДАТЕЛЕМ ПО ПРИН

ЦИПИАЛЬНЫМ ВОПРОСАМ...
—  ВЕРХОВНЫЙ СОВЕТ РОССИИ НЕ РЕКОМЕНДОВАЛ  

РЕКОНСТРУИРОВАТЬ СТРУКТУРЫ ВЛАСТИ!
—  ЗНАЕТЕ ЧЕМ УДОВЛЕТВОРЕН? ТЕМ, ЧТО Д Е П У

ТАТЫ УТВЕРДИЛИ МОЕ ПРЕДЛОЖЕНИЕ —  О ДИН  
ПРОЦЕНТ СВЕРХПЛАНОВОЙ П РО ДУКЦИИ ПРЕДПРИЯ
ТИЯ БУДУТ ПЕРЕДАВАТЬ И С ПО Л КО М У ДЛЯ ОБМЕНА  
НА ПРОДОВОЛЬСТВИЕ. ВСЕ-ТАКИ О Д ИН  ПРОЦЕНТ 
НАДЕЖДЫ !

(Из выступлений депутатов на сессии 
и разговоров в перерывах).

созданы два пункта контро
ля за окружающей средой, 
развернута лаборатория, 
заключен договор с Риж
ским научно-исследователь
ским институтом. При всем 
этом «ЭКИМ» не взял у 
города ни копейки средств. 
Ом сказал, что нужно не 
только своевременно фик
сировать экологические на
рушения, но и создать груп
пу быстрого реагирования 
по устранению последствий 
вредных выбросов, их ло
кализации. Штрафы за эко-

—  Общественное мнение 
по экологии сформиро
вано, —  сказал в своем вы
ступлении зам. председате
ля постоянной комиссии по 
охране природы, экологии 
и рациональному использо
ванию природных ресурсов 
В. С. Плюснин. —  Комиссия 
считает, что город находит
ся в чрезвычайном положе
нии, он весь в санитарно
защитной зоне, а 137 тысяч 
горожан стали заложниками 
предприятий. Комиссия 
предлагает объявить город 
зоной эколог и ч е с к о г о  
бедствия и потребовать 
внести его в союзный пере
чень. Но это не самоцель. 
Необходимо провести ин
вентаризацию и паспортиза
цию основных производст
венных фондов, узаконить 
налогообложение предприя
тий на экологические м еро
приятия, создать аварийно
страховые фонды, утвердить 
гоафики реконструкции  
предприятий. Комиссия в 
целом работу по реализа
ции городской комплексной 
программы «Экология» оце
нивает неудовлетворитель
но, и депутаты поддержали 
выступающего.

Зам. председателя по
стоянной комиссии по здра
воохранению А. В. Шабаров 
высказал мнение специали
стов по состоянию здоровья 
городского -населения и 
влиянию на него экологии. 
Эти данные были опубли
кованы в . еженедельнике 
«Весть». Особую тревогу 
вызывает здоровье будущих 
поколений, Более половины 
школьников не здоровы. 
Что и говорить, если толь
ко 4— 5 процентов ново
рожденных можно назвать 
полностью здоровыми, а 10 
процентов рождается с хро
нической патологией. И эко
логия играет в этих про
цессах не последнюю роль.

В обсуждении вопроса 
приняло участие много де
путатов. Йнтересные мысли 
высказал депутат С. А. Ар- 
хипОв, виие-поезидвнт ассо
циации «Экология и мило
сердие». За четыре меся
ца существования «ЭКИМа»

логический ущерб надо ис
пользовать на природо
охранные мероприятия, и 
распоряжаться финансами 
должна постоянная комис
сия совместно с гидроме- 
том, горкомприродой и 
СЭС.

Депутат В. Б. Гавелько за
острил внимание на проб
лемах сохранения лесных 
богатств, реконструкции 
«зеленого» цеха. Он ска
зал, что в последние годы 
перестали уделять внима
ние лесным угодьям: они
вырубаются, захламляются. 
Он предложил семь пунк
тов в экологическую про
грамму. Например, сдавать 
предприятиям в аренду 
лесные участки для орга
низации отдыха, построить 
в лесах базы для охотни
ков, грибников, ягодников, 
лыжные трассы, уголки от
дыха, создавать малые 
предприятия по организа
ции туризма.

О повышении экологиче
ской грамотности населения 
говорил депутат Л. Н. Ц е 
ловальников и предложил 
исполкому разработать м е
ханизм взыМания штрафов, 
определить земли для вы
ращивания экологически 
чистой сельхозпродукции 
для детей и больных, р е 
шить вопрос с очисткой 
воды с Верхнего пруда, 
создать там санитарную 
зону, сократив сельскохо
зяйственные угодья, по
строить скважину.

Его поддержал прокурор  
города П. У. Кузнецов, Три 
решения исполкома о со
здании санитарной зоны 
вокруг питьевого водоис
точника не выполняются. 
Совхоз «Первоуральский» 
требует компенсацию за 
материальные вложения в 
эти поля и предложил ре
шить этот вопрос с Агро- 
промом.

Депутат Л. А. Оборина 
говорила о неурядицах ком 
мунального хозяйства, сани
тарном состоянии коллек
тивных садов и территорий 
гаражных кооперативов. 
Надо в недельный срок оп

ределить их хозяев и наве
сти порядок.

Запретить строительство 
гаражей в городе предло
жила депутат В. В. Стахова. 
Большие экологические про
блемы беспокоят жителей 
Кузино, о чем говорили с 
трибуны сессии председа
тель Кузинского поссовета
A. Я, Вершинин и депутат
B. А. Скобелев.

Не остались в стороне 
от наших проблем и гости 
города. Зам. директора на
учно-инженерного центра 
экологической безопасности 
Уральского отделения АН
В. Ф. Шипицын познакомил 
депутатов с тонкостями эко
логической экспертизы, ко
торая проводится в городе, 
а председатель Ревдинского 
горисполкома В. Н. Усачев 
предложил деловое сотруд
ничество на уровне Сове
тов и постоянных комиссий 
в общей борьбе за эколо
гически чистое производст
во.

О проблемах «Хромпика» 
говорил депутат Р, Ф. Ва- 
летдинов, подчеркнув, что 
в чрезвычайной обстановке 
и меры приходится прини
мать чрезвычайные, вплоть 
до остановки предприятий. 
Беспокоят медленные тем
пы сооружения природо
охранных объектов, несо
гласованность проектов с 
реальностью.

Депутат В. М . Дубров
ский от имени избирателей 
выступил против строитель
ства гаражей в районе по
селка Хромпик.

Постоянная комиссия по 
экологии представила сес
сии решение по этому воп
росу в четвертом по счету 
варианте, обсуждению ко 
торого депутаты уделили 
значительную часть време
ни, вносили поправки и до
бавления. В газете уже был 
опубликован проект этого 
решения, а с принятым на 
сессии документом мы по
знакомим читателей позд-

Нес  СООБЩЕНИЕМ по вто
рому вопросу о неотлож
ных мерах по обеспечению  
жителей города продуктами 
питания и перспективном 

развитии агропромышленно
го комплекса выступил де
путат С. Ф. Портнов,

Он сказал, что, несмолря 
на наличие в городе пере
рабатывающих предприятий, 
совхозов, птицефабрики, 
подсобных и индивидуаль
ных хозяйств, кооперативов 
и коллективных садов, наив
но думать, что город мо
жет обеспечить себя про
довольствием полностью. 
Зависим от фондов, кото
рые в последнее время по
ставками не закрываются.

Он говорил о проблемах 
развития подсобных и ин
дивидуальных хозяйств,
предложив создать город
скую ассоциацию садовод
ства и огородничества, раз
вивать фермерство, объеди
няться подсобным хозяйст
вам мелких предприятий, 
организаций на основе ко 
операции. Есть ли у нас 
резервы? Необходимо рас
ширять производство ово
щ ей закрытого грунта с по
следующим их консервиро
ванием. Конкретно опреде
лить количество необходи
мых городу овощных куль
тур открытого грунта с тем,

чтобы сократить посевные 
площади в экологически 
опасных зонах. Нужно взять 
для города совхозы в Но- 
воуткинске, Дружинино, 
Ачите.

Мясо и молоко стали 
проблемой номер один, в то 
время как 45 процентов 
кур, выращенных на птице
фабрике, уходит за преде
лы города. Выход? Созда
ние городского подсобного 
хозяйства на базе птице
фабрики или АПО «Чусов
ское». Что мешает? Низка 
мощность убойного цеха, 
необходимо строить.

С. Ф. Портнов остановил
ся на взаимоотношениях 
промышленных предприятий 
с совхозами: необходимо
переходить на договорную  
основу, поднимать соцкульт
быт в сельской местности.

Большую тревогу вызыва
ет материально-техническая 
база перерабатывающих 
предприятий, реконструкция 
которых нецелесообразна. 
Надо создавать агрофирму. 
Есть проблемы в торговле: 
малая обеспеченность пло
щадями. неравномерное 
размещение магазинов в 
микрорайонах, несоответ
ствие санитарно-техниче
ским требованиям, удру
чающее состояние баз и 
хранилищ.

Что делать сегодня? Рвут
ся договорные связи с по
ставщиками, договоры не 
заключены. Выход в бар
терном обмене промышлен
ной продукции н а , продо
вольствие, что и делают 
предприятия. За десять м е
сяцев город недополучил 
почти пятьсот тонн мясо
продуктов, 62 тонны рыбы, 
68 —  масла, 64 —  сахара 
и т. д. Все, что получаем 
сегодня, идет в соцкультбыт. 
Городское население, осо
бенно социально незащи
щенные его слои: пенси
онеров, служащих мелких

к первоуральцам не устра
ивать панику и ажиотаж  
вокруг хлеба, соблюдать 
нормы отпуска хлебобулоч
ных изделий, не заготавли
вать их впрок.

Председатель комиссии 
по вопросам торговли, об
щественного питания и аг
ропромышленному комплек
су Ю . А. Храмов высказал 
от имени комиссии предло
жения, в числе которых —  
запретить совхозам реали
зацию продукции по собст
венному усмотрению, так 
как они производят ее с 
помощью горожан и не 
имеют права распоряжать
ся ею самостоятельно; изы
скать валютные средства на 
приобретение сельхозтех
ники и оборудования пере
рабатывающих. линий; свое
временно отводить земли 
под индивидуальную за
стройку, другие.

Надо поднимать деревню  
—  таково мнение депутата 
Д. М . Пятина. Надо вкла
дывать средства в село, 
строить апрокомбинат, брать 
Ачитский район. Об орга
низации школьного питания 
говорил депутат Г. Г. Ж и
лин, а депутат Г. Н. Павлов 
высказал тревогу по поводу 
плохого обеспечения насе
ления молодняком, корм а
ми для животных, состоя
ния ветслужбы. О бесхозяй
ственности на уборке уро
жая поставили вопрос д е 
путаты Б. Н. Кормильцев,
Н. А. Несговорова и В. В. 
Хохрин. О положении дел 
в совхозе «Первоуральский» 
говорил его директор, д е 
путат И. В. Новоселов. Он  
тоже ратует за строитель
ство цеха консервирования, 
но совхозу это не под силу, 
нужна помощь предприятий. 
Совхоз может на своей ба
зе организовать подсобное 
хозяйство, есть триста сов
хозных скотомест, есть м о
лодняк, Нужны корма. Кто

организаций, врачей, учите
лей —  можно накормить, 
обеспечив стабильный об
мен продукции предприя
тий на продукты питания. 
Портнов предложил обязать 
предприятия до одного про
цента сверхплановой про
дукции предоставлять в 
распоряжение исполкома. 
Депутаты поддержали пред
седателя горисполкома,
проголосовав за его пред
ложение.

Разъясняя ситуацию, со
здавшуюся в последнее 
время с хлебом, С. Ф. 
Портнов сказал, что вино
ват в этом хлебокомбинат: 
печь надо ставить на кап
ремонт, но хлеб будет за
возиться с доугих заводов 
в достаточном количестве. 
Сессия приняла обращение

может с ним объединиться? 
Депутат говорил также о 
плохом состоянии соцкульт
быта в совхозе.

Пропрамма о неотложных 
мерах по обеспечению ж и 
телей города продуктами 
питания и перспективном 
развитии агропромышлен
ного комплекса вызвала 
бурные дебаты в депутат
ском корпусе. Обсуждение  
прошло полный круг и вер
нулось к исходной точке. 
После скрупулезного об
суждения каждого пункта 
пропраммы она, наконец, 
была принята, и мы думаем  
опубликовать ее в ближай
шее время с комментария
ми специалистов.

НА ТРИБУНЕ председатель 
Совета народных депутатов
А. Ф. Бунаков с отчетом о

работе президиума, который 
сформирован на первой 
сессии из 15 председателей 
постоянных комиссий, пред
седателя Совета и его за
ма. Проведено 11 заседа
ний и принято более 60 ре
шений по вопросам здра
воохранения, коммунально
го хозяйства, самоуправле
ния, подготовки к сессиям, 
по наказам избирателей, 
регламенту Совета, поруче
ниям комиссиям, другим. 
Президиум —  оперативный 
орган депутатской деятель
ности в период между сес
сиями. Он работоспособен, 
ответствен, и у председате
ля нет претензий к кому- 
либо из его членов. А. Ф. 
Бунаков подробно расска
зал о своей деятельности 
и подчеркнул, что ожидает 
критики конструктивной и 
деловой. Он заметил также, 
что .расценивает включение 
этого вопроса в повестку 
дня как недоверие со сто
роны депутатов.

Было принято решение не 
открывать прений, а ограни
читься диалогом. Вопросы 
председателю задавали са
мые разные. По работе с 
депутатами разных уровней, 
от сельских до союзных. 
Как Совет готовится к 
переходу к рынку, как ра
ботают комиссии, как ф ор
мируются наказы, какие из 
60 принятых решений пре
творены в жизнь, по какой 
причине снят с повестки 
дня сессии вопрос о струк
туре власти, как работал 
штаб по уборке урожая, 
другие.

ПАКЕТ ОРГВОПРОСОВ от
крыли утверждением началь
ника городского отдела 
внутренних дел. УВД и гор
исполком предложили сес
сии кандидатуру А. П. Ш а
банова, 1951 года рожде
ния, русского, образование 
высшее, члена КПСС с 1974 
года, майора милиции, ра
ботающего до настоящего 
воемени зам. начальника 
УВД по кадрам Кашкадарь- 
инского облисполкома. От
вечая на вопросы депута
тов. Александр Петрович 
сказал, что думает начать 
свою деятельность с наве
дения порядка в коллекти
ве горотдела. Его принци
пы: объективность, глас
ность, строгая привержен
ность закону. Сессия утвер
дила А. П. Шабанова на
чальником ГОВД и по за
просу депутата А. И, Хар
ченко дала поручение по
стоянной комиссии по соц- 
законности и правопоряд
ку разобраться в возник
шей в горотделе ситуации 
в связи с последней пуб
ликацией «Мундир и часть» 
в городской газете.

Сессия избрала новые по
стоянные комиссии по р аз
витию территориального об. 
щественного самоуправле- 
ни, по гласности, информи
рованности граждан, изуче
нию общественного мнения, 
по земельным вопросам, 
комитеты депутатского кон
троля и по переходу горо
да к работе в условиях ры
ночных отношений.

Рассмотрен вопрос о р е 
гламенте работы Совета в 
части сессионной деятель
ности: внесены поправки в 
существующий регламент.

Сессия зарегистрировала 
депутатские группы «Аль
тернатива», «Консолида
ция», новотрубников по 
производственному призна
ку и молодежную. Приняты 
решения «О Совете терри
ториального общественного 
самоуправления», о вве
дении потребительских
книжек, решены другие ор
ганизационные вопросы.

На этом третья сессия 
городского Совета народ
ных депутатов завершила 
свою работу.



Я СЛУЖАТ ЗЕМЛЯКИ
На учениях танкистов 

присутствовал генерал. Ему 
нравилась быстрота и чет
кость в действиях экипажей. 
О днако  когда узнал о ре
зультатах стрельб, то заме
тил:

—  Стреляли хорошо, но 
м ож но  бы лучше.

Э го  замечание быстро об
летело весь полигон. У  
вы ш ки выстроилась очеред
ная смена. Генерал подо
шел к стоящ ему на правом 
фланге танкисту.

—  Старш ий сержант И в а 
нов! —  представился ему 
воин.

—  К а к  будем стрелять?
—  Отлично, товарищ  ге

нерал, —  ответил старший 
сержант Иванов.

—  Посмотрим.
И  генерал стал лично сле

дить за действиями этого 
экипаж а . Наблюдая через 
стереотрубу, после ка ж д о го  
выстрела удовлетворенно 
произносил:

— Есть! М олодец!
Когда  стрельбы закончи 

лись и генерал дал оценку 
ка ж д о м у  э ки п а ж у , он про
изнес:

—  Э ки п а ж  старш его сер
жанта  И ванова, выйти из 
строя! —  и объявил та н ки 
стам благодарность.

—  С луж и м  Советскому 
Сою зу! —  д р уж н о  ответили 
воины.

Затем генерал подошел к  
старшему сержанту И вано
ву и крепко  пожал  ему 
руку .

ПОХВАЛА 
ГЕНЕРАЛА

Комсомолец, старший сер
ж а н т  Владимир Иванов, 
бывш ий слесарь автопред
приятия Первоуральска, 
сдержал свое слово, пока 
зал высокий класс огневой 
вы учки. Готовясь к 73-й го 
довщине Советских В оору
женны х Сил, он решил по
мочь и своим товарищ ам по 
взводу войти в ряды о т 
личников. Д л я  этого он ис
пользует ка ж д у ю  возм ож 
ность, практическим и сове
тами помогает сослуживцам 
в учебе. К а к -т о  мне при
шлось присутствовать при 
его разговоре с товарищ а
ми. Речь шла о корректи 
ровании огня при стрельбе 
с ходу по появляющ имся и 
движ ущ им ся целям.

—  Что тут особенного,— 
заметил один из наводчи
ков , —  сделал недолет —  
наводи выше. При перелете 
точку  прицеливания выноси 
вниз.

—  И  никогда не пора
зиш ь мишени, —  перебил 
сослуживца Владимир. —  
Надо действовать так...

Старш ий сержант тут  же 
показал на чертеже, ка к  на
до делать.

Действовать по правилам 
—  самый верный путь. Он 
залог успеха не только на

полигоне, где многое стано
вится привычным, знакомым, 
но и в самой сложной, 
быстро меняющейся обста
новке.

Д ействуя по правилам, 
старший сержант Владимир 
Иванов не знает срывов при 
выполнении любых ѵпраж- 
нений по стрельбе. «Пятер
ка» — постоянная оценка 
у него и по другим  пред
метам.

На груди у старшего сер
ж анта Владимира Иванова 
кпасую тся пять знаков сол
датской доблести, среди к о 
торых есть почетный знак 
«О тличник Советской А р 
мии». В карточке поощре
ний танкиста более 15 бла
годарственных записей. Сре
ди* них —  запись о фото
графировании у разверну
того  знамени части, о на
граждении почетными гра
мотами и ценными подарка
ми Его  имя занесено в 
кн и гу  'Почета части. А  не
давно, в день юбилея части, 
командир предоставил ему 
K p a fнесрочный отпуск с по
ездкой на родину, в П ерво
уральск.

М ы  благодарим родителей 
Владимира —  Сергея П ет
ровича и Н адеж ду Григооь- 
евну Ивановы х —  за хоро
шее воспитание сына. Го р 
дитесь им, он честно слу
ж и т  Родине!

В. ш и х о в ,
офицер части.

ЧИТАТЕЛИ СООБЩАЮТ, БЛАГОДАРЯТ, КРИТИКУЮТ

Если хотите отдохнуть от 
всех забот, побывайте на 
базе отдыха «Сосновый 
бор» Новотрубного завода, 
Здесь хорошо в разное 
время года. Летом можно  
позагорать, искупаться, по
кататься на водных лыжах. 
Зимой — пробежать на лы
жах, а осенью подкупает 
несравненная краса леса, 
Природные условия как бы 
дополняют весь уклад ж и з
ни на базе отдыха. Идеаль
ная чистота, уютно и теп
ло в комнатах, хорошее 
питание, соблюдение р еж и 
ма дня, В этом. конечно, 
большая заслуга коллектива 
работников базы. При ж е 
лании неплохо можно орга
низовать свой досуг, сде
лать его интереснее: работа
ют несколько цветных теле
визоров, можно поиграть в 
волейбол, бадминтон, биль
ярд, шахматы, есть не
большая библиотека, доста
точно музыки —  танцуй на 
здоровье, установлено два 
игральных автомата. М не  
приходилось бывать на ба
зах и домах отдыха, скажу  
откровенно: отдых в «Сое

В «СОСНОВЫЙ БОР» 
ЗА ЗДОРОВЬЕМ

новом бору» заслуживает 
похвалы.

Руководит базой О. И. 
Скоморохова. Я знаю Ольгу 
Ивановну как хорошую хо
зяйку, еще по работе в до
школьных учреждениях НТЗ. 
С какой заботой она гото
вила детский комбинат 
№ 101 к приему детей, бу
дучи заведующей! Она тре
бовательна, но как быть 
иначе, ведь база отдыха 
на глезах у людей и для 
людей. Вот уже восемь лет 
как Ольга Ивановна дирек
тор «Соснового бора». За 
это время многое сделано 
по ее инициативе: пострг з- 
ны спортивные площадки, 
«дорожка здоровья», про
ведена реконструкция ко 
тельной. К услугам отдыха
ющих построена баня-сауна, 
где можно не только по
дышать сухим горячим воз
духом, но и выпить чашку 
крепкого чая, настоянного 
на лечебных травах.

Рабочий день Ольги Ива?

новны начинается с инфор
мации администратора о со
стоянии дела на базе, бе
сед с отдыхающими. Сла
женно работает коллектив 
базы, многие трудятся здесь 
более десятка лет, это лю
ди, 'хорошо знающие свое 
дело, обязательные, К при
меру, администраторы Т. А, 
Шкаленко и Н. А. Немыто- 
ва всегда внимательны к 
отдыхающим, строго следят 
за порядком на базе в свое 
дежурство, медсестра О. И. 
Никитина — душевный чело
век, в любую минуту гото
ва оказать помощь. Уютом 
и чистотой мы обязаны 
горничным Т, X, Носовой, 
3. С. Сысоевой и К. А, 
Носовой,

Показателем работы кол
лектива служит и книга 
предложений, в которой 
сказано много добрых слов 
в адрес обслуживающего 
персонала базы.

М. ФРОЛОВА,

Тридцать пять лет проработала в детских садах Ра
иса Васильевна Скоробогатова. Вот так каждое утро 
в своем детсаду № 45 опытный воспитатель проводит 
утреннюю разминку с ребятишками старшей группы.

Фото П. Л Е Б Е Д Е В А .

■  НЕ МОГУ МОЛЧАТЬ

лю ди,
ОПОМНИТЕСЬ!

Д а, тяжела сегодня
жизнь. Народ стал злой, 
стремится ур.вать все толь
ко себе. Очереди, очереди! 
Это наша беда. Но она не 
должна заслонять главное 
для человека: нельзя менять 
совесть, доброту, милосер
дие, сострадание на бутыл
ку молока, килограмм вер
мишели.

Речь идет об отношении 
к инвалидам Отечественной 
войны. Народ начисто за
был историю, забыл, что 
ради жизни на земле для 
теперешнего поколения, ради 
спасения Родины от фашиз
ма эти люди стали инвали
дами. И только сами инва
лиды и их семьи знают, как  
тяжело жилось и живется 
сейчас им, потерявшим 
здоровье.

Мой м у ж  — инвалид вто
рой группы , был тяжело ра
нен в голову, ж ивет с од 
ним глазом. Я проработала 
48 лет. Трудно нам жилось. 
Он бухгалтер по образова
нию, но из-за ранения не 
см ог после войны работать 
по специальности. Растили 
четверых детей, все они 
сейчас добросовестно тр у 
дятся. Но мне приходилось 
работать за двоих, почти без 
отпусков всю свою ж изнь.

У м уж а  были тяжелые при
ступы, связанные с ране
нием. Все это травмирова
ло и меня, и детей.

Теперь дож или до ста р о 
сти. Я больна диабетом, а 
главное — сильно болят 
ноги, не м огу ходить. Есте
ственно, по магазинам при
ходится ходить м уж у . Вот 
здесь-то и трагедия. В оче
редях доходят до р укопри 
кладства, ко гда  инвалид 
войны подойдет, чтобы к у 

пить б уты л ку  молока или 
килограмм лапши. Обидно, 
что очередь в та ки х  случа
ях глуха, никто  не всту
пится за инвалида. О тсыла
ют в магазин № 26, где они 
получаю т паек. Но на этот 
паек прож ить месяц нельзя, 
надо же еще и молока, лап
ши, картофеля. И разве о т
менено правительственное 
решение о том. что инвалид 
войны имеет право полу
чить п родукт  вне очереди? 
Я понимаю, что есть инва
лиды, спекулирую щ ие на 
этой льготе, но нельзя же  
это относить ко  всем.

Просто забыто прошлое. 
Д о  чего же дойдем мы? 
К а к  преодолеем сегодняш 
ние трудности жизни? Л ю 
ди, опомнитесь!

М . Б О Г Д А Н О В А , 
ветеран труда.

Трудно поверить, что люди уцелели в том аду. 
Владимир Алексеевич Л ацки  рассказывает, будто оп
равдывается: «У  меня ведь нет никаких документов». А 
кто их мог дать шестнадцатилетнему мальчишке в то 
время? Д а  и зачем они, когда на моих глазах шести
десятичетырехлетний мужчина, рассказывая, чуть не 
ломает пальцы, сжимая ручки кресла. Мучительны вос
поминания, а сколько лет прошло с того времени, 
сколько стерлось в памяти людской. Но ничего не 
забыли те, кто прошел огонь самой кровопролитной за 
всю историю человечества войны. М ожет быть, придет 
когда-нибудь ответ на запрос Владимира Алексеевича,

город, а оттуда в отделение 
гестапо, оно находилось в 
шести километрах от Б у- 
хенвальда. Здесь нас поса
дили в длинную  ком нату, 
где уж е  сидели четырна
дцать -человек. П о утрам 
всех выгоняли на работу, 
н уж н о  было носить тя ж е 

лые железные блоки. Падать 
и останавливаться нельзя, 
будут бить до тех пор, по-

приметы. :Мой товарищ  (я 
не помню его имени, помню 
только фамилию —  Бон
дарь) был меня старше, по
этому нас разлучили. Меня 
отправили в блок для не
совершеннолетних, его —■ в 
блок для взрослых. Блок 
для несовершеннолетних 
был огорож ен от других 
колючей проволокой, даже 
на поверку нас не выводи-

IB ГОДЫ, ЛЮДИ, СУДЬБЫ

За колючкой
«В 1942 год у  со всей о к 

купированной Черниговской 
области, где я жил, труд о 
способное население начали 
угонять  в Германию. Мне в 
то время было шестнадцать, 
уж е  прошли три набора, я 
вовремя убежал в соседнее 
село к  тетке, прятался там. 
Н о на четвертый набор 
укры ться не удалось: поли
цаи узнали, где я скрываюсь, 
и приехали к  тетке. И  о т 
туда сразу на вокзал, я да
же с матерью попрощаться 
не успел. Заперли в ваго
ны, бежать было невозм ож 
но. вагон на станциях о т
крывали только затем, что 
бы бросить хлеб. Так До
ехали До станции назначе
ния.

Днем  заставляли рабо

тать: копать траншеи под 
большие водопроводные тр у 
бы. Г рунт плохой, скали
стый, долбить приходилось 
ломом, киркой . Водили нас 
группам и. О днажды  пошел 
дож дь и мы с товарищем 
воспользовались этим, бе
жали. Семь Суток пробира
лись на восток, шли ноча
ми и дош ли почти до поль
ской границы, но на нашем 
пути оказался овраг, в ко 
тором работали немцы. Они 
нас сразу же Окружили. 
Дело в том. что за ка ж д о го  
пойманного русского пола
галась премия 10 марок.

Привели нас в небольшой 
городиш ко прямо в поли
цейскую  • тюрьму. Утром 
снова железнодорожный 
вокзал, попали в другой

ка снова не пойдешь. Здесь 
я пережил самые тяжелые 
дни: голод, непосильная ра
бота, побои и ка ж д у ю  ночь 
—  допрос. Это продолж а
лось двадцать один день.

На двадцать второй за 
нами приехала кры тая м а
шина и нас повезли.. М ы , 
тогда еще не знали, куда 
едём, никто  ничего не гово 
рил. М аш ина выехала за 
ворота, вверху по-немецки 
было написано: « К а ж д ом у 
свое». Это и был Бухен- 
вальд. Бухенвальдский конц
лагерь —  это сопка, обне
сенная колючей проволокой, 
постоянный туман, сырость. 
На ка ж д о го  было заведено 
отдельное дело: фотографи
ровали, снимали отпечатки 
пальцев, записывали особые

ли, ка к  взрослых, на . пло
щадь, а к  нам приходили 
два эсэсовца. У меня был 
номер 3008.

Блоковым у  нас был не
мец-комм унист. Он очень хо 
рошо говорил по-русски, 
поддерживал нас, если бы 
не он, мы бы, наверное-, не 
вы жили. Благодаря ему 
мы с расстояния несколь
ки х  ш агов видели Тельма
на. Это было где-то в июне 
1942 года, ом перед рабо
той предупредил нас, чтоб 
мы обратили внимание на 
колонну коммунистов, в 
ней первым шёл Тельман.

Надо сказать, что в Б у - 
хенвальле все заключенные 
различались по нашивкам. 
Красный треугольник оз
начал, что это политиче

ский заключенным, чер
ный треугольник —  сидит 
за саботаж , зеленый —  вор, 
сиреневый —  сектант. В то. 
время в Бухенвальде нахо
дилось около тридцати трех 
тысяч человек.

В августе сорок третьего 
за мной пришли и выдали 
старую  одежду. П о каком у- 
то странному совпадению 
м оего ' товарища тоже при
вели туда. Нас посадили в 
маш ину и увезли в гестапо, 
там коридорами немец отвел 
нас на б и р ж у  труда. Туда 
пришел м уж чина —  ему 
нуж ен был работник на 
время уборочной. Он долго 
оглядывал меня со всех 
сторон, а потом сказал: «Я 
тебя беру». У  него я рабо
тал до декабря, а потом 
хозяин отвел меня обратно. 
Там нас 50 человек посади
ли в один вагон и повезли 
на работу в ш ахту. Пере
возка пришлась на время 
Рождества, нас, казалось, 
все забыли, суткам и забы
вали откры вать вагон, ко р 
мить. Н аконец мы прибыли 
на угольную  ш ахту. Тот же 
концлагерь: на работу под 
винтовкой, жили в бараке 
за колючей проволокой. 
Каж дое  воскресенье прихо- 

. лил владелец шахты, нас 
выстраивали в две колонны, 
а он ходил м еж ду нами, 
смотрел, ка к  мы умыты. (А  
умывались мы содой, тот 
кусочек мыла, что нам вы
давали, мы обменивали на 
хлеб). Если он находил,

лицо или руки, он подводил 
к  кадке  с дождевой водой 
и бил до тех пор, пока тот 
отмывает лицо и руки . Н о 
после откры тия второго 
фронта меня и моих това
рищ ей перебросили на ш а х
т у  по д р угую  сторону Рей
на.

Освободили нас 25 марта 
1945 года англичане: нас 
13 человек работало в го 
роде, где мирных жителей 
уж е  не было, ж или  в палат
ке. В тот день был сильный 
артобстрел. Немцы отсту
пили, а мы забрались в печь 
на разруш енном кирпичном 
заводе. Н очью  несколько 
немецких солдат останови
лись рядом с нами, прислу
шались, но, по-видимомѵ, 
ничего не услышали, тогда 
они отошли к другом у ко н 
цу печи и один из них на 
у га д  дал автом атную  оче
редь, а там сидели семеро, 
и одному очередью пробило 
ногу. Д о  утра просидели, не 
шелохнувшись. И  вдруг, 
когда окончательно рассве
ло, в обломках завода раз
далась незнакомая речь и 
мы увидели людей в ж ел 
тых костю м ах —  это и бы 
ли английские разведчики.

Вот такой рассказ. После 
войны судьба занесла Вла
димира Алексеевича в Пер
воуральск. Здесь он нашел 
ж енУ, здесь родились его 
дети и внуки. Здесь он на
шел любимую работу.

Т. Л А Р И Н А .



ХОККЕЙНОЕ ОБОЗРЕНИЕ
В ринк-бенди, в этой разновидности. вроде бы, чисто рыцарского видя 111 

спорта — хоккея с мячом, женщины в нашей стране, как ни суди, а обскакали 
мужчин Те довольствуются третий десяток лет лишь розыгрышами призов 
разного уровня. А вот представительницы прекрасного пола уже имеют гвой 
чемпионат: в высшей лиге нынче в спор вступило восемь команд, в первой — 
=ще девять коллективов.

Один из групповы х тур 
ниров (а точнее —  пока 
первый кр у г) проходил не
давно у нас во Дворце 
спорта имени 50-летия 
В Л К С М . Вместо ож и да в 
шихся четырех команд гос
тей приехало только три—- 
«Рекорд» (И р ку т с к ) , «Ф а 
кел» (Богданович) и « К а - 
тѵнь» (Горно-А лтайск). 
Свердловские хоккеистки  
после ведомственных мы
тарств — то они под кр ы 
лом армейцев, то у « Л о ко 
мотива» — так и не собра
лись к  чемпионату.

Правда, три игрока из со
става железнодорожниц за 
хотели выступать за нацгѵ 
«Ура лочку -Ф М И » , которую  
у ж е  второй сезон по-отече
ски опекает Фонд молодеж
ной инициативы . (директор 
В В орож цов) при горкоме 
комсомола — отсюда и 
спонсорская приставка пос
ле названия команды.

Первоуральские бодельши- 
ки. кто  следил за Всесоюз
ным турнипом по ринк-бен
ди в нашем городе в а в гу 
сте, наверное, запомнили в 
Форме хозчек девчонок из 
Краснотѵрьинекя. Они вновь 
выходили на лед — возм ож 
ности совершенствоваться 
лома у них нет. Что каса- 

■ ется других перемен, то 
тренергкѵю работу в «Ура
лочке» возглавил Владимир 
«опы тов —- без .пяти минут 
дипломированный .специа
лист, прежде занимавшийся 
с иодррстками-ш айбистэми 
в Н и ж н и х  Сергах, где ра
ботал в школе, сам же — 
пепвоѵральский. Новому 
наставнику помогает его 
тезка — Тихонов, а такж е  
Н иколай Пугачев.

Среди участниц летнего 
розыгрыша у нас, помните, 
был иркутский  ^Рекорд». 
Тогда приезжала неоперив- 
шаяся молодежь. На офи
циальные же соревнования 
прибыл совершенно иной 
коллектив —  закаленный во 
многих турнирах,.более зре
лый и по возрасту (на сей 
раз сибирячки оказались

Зам редактора 
Т Я В А Ж Е Н И Н А .

«УРАЛОЧКА -  ФМИ»:
ПОРА ВЗРОСЛЕНИЯ

самыми старш ими).
Представление, по сущ е

ству, закончено, пора перей
ти к  турниру. У ж е  старто
вый тур дал зрителям по
нять, кто  есть кто. На фоне 
безоговорочной победы 
( 12:0 ) иркутянЪк над Алтай
ками успех «Уралочки» над 
«Факелом» (11:2) был не
сколько .приглушенным что 
ли. Дело не в цифровых по
казателях. Действия почти 
всех сибирячек отличала 
л е гко сть ,. надежность, уве
ренность, то есть мастер
ство. У  наших же хоккеис
ток, его уровень виделся да
л еко ' не одинаковым.

Д о  Очной дуэли соперник 
иы одержали запланирован
ные- победы: «Рекорд» дей
ствительно установил ре
корд, разгромив 21:1 «Ф а
кел» (отмечу еше одно до
стижение — 7 голов Анны 
Коробейниковой, в итоге в 
ее активе оказалось 14 мя
чей), а «Уралочка» в об- 
ш ем-то без проблем, но не 
без шероховатостей в игре 
взяла верх 9:2 над «Кату- 
нью».

М атч за лидерство перво
уральской и иркутской  к о 
манд получился с интригой. 
К а к  заметил после тренер 
гостей Евгений Белоусов,

его девушки- (среди них — 
жена М арина) поначалу 
недооценили соперниц и по
том у вынуждены  были дого
нять в счете:. Да, наши вели 
на восьмой минуте два м я
ча, а на восемнадцатой уже, 
проигрывали 2:3. В конце 
тайма)свердловчанка Ирина 
Старостина забила в воро
та «Рекорда» свой третий 
мяч, вселив в подруг и пуб
лику надежду на благопо
лучие.
. О днако после перерыва 
сибирячки , уж е ' не 'расслаб
лялись ' Дважды.-' реализовав 
преимущество, они прочно 
держали нити игры. В ко н 
це встречи.хозяек подхлест
нул гол Натальи Котовой. 
Б ы л .ѵ  наших девочек шанс 
добыть ничью, но... Малость 
точности не хватило удару 
все той же Старостиной, к о 
торая вместе со своими 
землячками Л ю дм илой К пе - 
чртииковой и. Татьяной П у- 
зыРевой в игре «Уралочки» 
были самыми рассудитель
ными, внимательными, то и 
дело помогали друг д р у ж 
к е .  И р к у т я н к и , отведя у г р о 
з у . организовали клитрвыпал 
и закрепили победу — 6:1 
Выяснили, кто  сильнее, и 
аутсайдеры: «Ка тукь»  —
«Факел» —  4:3.

Вернусь к  только что 
упомянуты м свердловским 
спортсменкам (им уж е  по 
20 лет). Они и на трениров
ках поздно вечером, а чаше 
— очень рано (с полшестого 
утра, может, п о т о м у  на иг
рах в полдень «Уралочка» 
выглядела вялой) являли 
собой пример аккуратности, 
прилежания; хотя, уже не
мало умея в хоккее, могли 
бы позволить себе и послаб
ления. Ан, нет — всегда 
трудились в поте липа — 
ка к  говорится, и в ученье, 
и в бою. Этого не скажеш ь, 
к  сожалению, о некоторых 
наш их доморощенных х о к 

ке и с тка х , да и краснотуръ- 
инеких тоже, которыр, по 
хож е, собрались нелегкий 
путь — чемпионат СССР — 
пройти со старым багажом , 
не прилагая особых усилий. 
И гривое детство «Уралочки» 
кончилось, это надо по
нять. Теперь все будет 
гораздо сложнее и серьез
нее.

Весной первенство страны по ринк-бенди продолжится: в обеих группах 
состоятся турниры второго круга, а потом по три лучшие команды войдут в 
Финал. Места проведения этих этапов пока неизвестны. А сегодня наши дев
чата выхолят из-под крыши Дворца гпорта на большой лед. 2 декабря в Уфе 
состоится дебют первоуральской команды в розыгрыше Кѵбка СССР, соперник 
— местная «Надежда». Проигравший выбывает из борьбы, 8 и 9 декабря уже  
мы будем принимать у себя уфимскую команду в стартовом туре первого чем
пионата Советского Союза в первой лиге. Кроме того, «Уралочке» предстоит 
скрестить клюшки с московской командой «Серп и молот-2» (15 и 16 декабря 
- -  дома, 2 и 3 февраля — на выезде), с  богдановичским «Факелом» (29 и 
30 декабря — в гостях, 16 и 17 февраля — у себя), с нижегородским «Стар
том» (5 и 6 января — на поле соперника, 19 и 20 января дома), с новодвин
ским. клубом «ЭЛ П А — Двина» (12 и 13 января — у себя, 26 и 27 января — 
на выезде). Необходимо войти в тройку, чтрбц затем участвовать в решающей 
фазе первенства.

С. Н А Г Н У  ЕВ.
На снимке И. Г И Л Я Ш Е В А : нападающая «Уралочки» Алена М узакка в 

пересменке между выходами на лед.

Ф и л ь м  9 ф и л ь м  . « «
Кинотеатр «Восход». 21, 22 ноября « К А Т А Л А » . Се

ансы 9 |.1, 13, 15, 17. (9, 21 час.

Кинотеатр «Космос». 21. 22 ноября « Т А Й Н А  С Т А 
РО ГО  Ч Е Р Д А К А »  Сеансы' 9-30, I I ,  13 час. « М О С К В А  
С Л Е З А М  НЕ В Е Р И Т» в 17 час. Видео. « К Р О В А В Ы Й  
СП О РТ» в 15 час., «МОЯ М А Ч Е Х А  -  И Н О П Л А Н Е 
Т Я Н К А »  в 20 час.

Дворец культѵры и техники «Строитель*. 21, 22 но
ября «Н А ТР О П Е  В О Й Н Ы ». Сеансы: 18, 20 час.

Клуб филиала Новотрубного завода. 21 ноября « Ж И - 
К И Н А  Д И Н А С Т И Я »  (дети не допускаю тся). Сеансы: 
18, 20 час.

Клуб им. Ленина. 21 ноября « В Л Ю Б Л Е Н Н Ы Й
М У Ж Ч И Н А » . Сеансы: 18, 20 час.

ПОСТУПАЙТЕ
УЧИТЬСЯ НА КУРСЫ! 
ПОЛУЧИТЕ ПРОФЕССИЮ

П Е Р В О У Р А Л Ь С К А Я  
А В Т О Ш К О Л А  Д О С А А Ф

объявляет  набор на курсы подготовки во
дителей категорий «А», «В», «Е», «Д» и 
переподготовки на автомобиль КамАЗ.

Прием заявлений в помещении ГАИ 
(1-й этаж) .

26 ноября учебно-курсовой комбинат 
треста Уралтяжтрубстрой открывает 
курсы по подготовке

М А Ш И Н И С Т О В  МОСТОВЫХ 
И Б А Ш Е Н Н Ы Х  КРАНОВ

Срок обучения 4 месяца. Тех, кто ж е 
лает подружиться с высотой, ждем по 
адресу: ул, Гагарина, 24-а. Подробности 
об этой профессии и об условиях учебы 
можно узнать по телефону 2-52-42.

П Е Р В О У Р А Л Ь С К А Я  
А В Т О Ш К О Л А  В Д О А М

проводит набор на курсы водителей к а 
тегории «А» (мотоциклисты).

Организационное собрание 23 ноября 
в 18 часов в здании ГАИ на первом эта 
же.

$  П Е Р В О У Р А Л Ь С К О Е  П Р О И З В О Д 
СТВЕН Н О Е О Б Ъ Е Д И Н Е Н И Е  БЫТО- 

.ВОГО О Б С Л У Ж И В А Н И Я  Н А С Е Л Е Н И Я  
С Р О Ч Н О  П Р И Г Л А Ш А Е Т  ЭЛ Е К Т Р И К А  
(ЗА РП ЛА ТА 250— 300 Р У Б Л Е Й ) .т с о в х о з  « в и т и м с к и й »  п р и 
г л а ш а е т  НА РАБОТУ Д О Я Р О К  
(ЗА РП ЛА ТА  300 Р У Б Л Е Й ) ,  Т Е Л Я Т 
Н И Ц  (З АРП ЛА ТА 300 Р У Б Л Е Й ) ,  СТО
Р О Ж А  (О К Л А Д  125 Р У Б Л Е Й ) .  ПО Д О 
Г О В О Р Е Н Н О С Т И  П Р Е Д О С Т А В Л Я Ю Т  
СЯ КВА РТ И РЫ .

За .в сем и  справками и 'направлениями 
на работу обращаться в центр по трудо
устройству по адресу: ул. 1 Мая, 10.

ВНИМАНИЮ ПОКУПАТЕЛЕЙ!
Выдача денег за проданные изделия в 

комиссионных отделах магазинов № 30 
«Товары для мужчин», № 42 «Радуга», 
№ 5 «Товары для детей» производится в 
кассе кредитного отдела по адресу: пр. 
Ильича, 24-э.

Время работы: с 11 до 18 часов, пере
рыв с 13 до 14 часов. Выходные — суб
бота, воскресенье.

Р Е В Д И Н С К И Н  
С П О Р Т И В Н О -  
Т Е Х Н И Ч Е С К И Й  
К Л У Б  П Р И  Г К  
Д О С А А Ф  
П Р О В О Д И Т  
Н А Б О Р НА  
П Л А Т Н Ы Е  
К У Р С Ы
СЕКРЕТАРЕТТ-
М А Ш И Н И С Т О К .

ЗА С П Р А В К А М И  
О Б Р А Щ А ТЬ С Я  ПО  
А Д Р Е С У :  г. РЕВ Д А,  
ѵл. А З И Н А , 83 
И Л И  ПО ТЕ Л .  
4-22-11.

П р е д л а га е т с я  р а б от а у б е д и т е л ь н о  просим сообщить о местона
хождении собаки (доберман кобель чернопод- 
палый) по тел, 9-00-95 или 2-43-1S.

СБЕРДЛОВСК-СОРТИРОВОЧНАЯ ДИСТАНЦИЯ ПУТИ
ПРИГЛАШАЕТ

@  м о н те р о в  пути —  заработная плата
260— ЗбО рублей, 
300— 400 »
400— 500 ' » 
250— 300 »
220— 250 »

Ш  бригадиров пути —
Ф і дорожных мастеров —  

газоэлектросварщиков —
’ H I ' водителей автомобилей —
Щ. машинистов и помощников 

машинистов путевых машин — 270— 380 
@  электриков S— 6 разряда — 220— 250 
Щ ' дежурных пО переезду — 200— 230
Ф? аккумуляторщиков —  230— 250
« I. строительньіх рабочих — 200— 240
m  инженера-технолога —  180— 200
gjs техников —  200— 230

§ водителя автокрана —  220— 260
наладчика '’о ремонту 

пнеямообдувкм — 230—260

тракториста на ст. Северкв —
260— 300

ВСЕ ПРИНЯТЫЕ ПОЛЬЗУЮ ТСЯ ЛЬГОТАМИ  
РАБОТНИКОВ Ж ЕЛЕЗНОДОРОЖ НОГО ТРАНС
ПОРТА

ИМЕЕТСЯ ОБЩЕЖИТИЕ И НЕБЛАГОУСТРОЕН
НОЕ ж и л ь е ,

ВЫПЛАЧИВАЮТСЯ: 20% Ж ЕЛЕЗНО ДО РО Ж 
НЫЕ, 15% УРАЛЬСКИЙ КОЭФФИЦИЕНТ И ЕЖЕ
МЕСЯЧНАЯ ПРЕМИЯ.

О бращ айся по адресу: г, Свердловск, пос. 
Сортировка, ул. Тяговая, 1 -а, в отдел кадров 
или по телефону 52-92-19.

Автобус № 6, ’ трамваи №  7, 9, 10, 13, 24, о с 
тановка «7 ключей» или в центр по трудоуст
ройству: г. Первоуральск, ул, 1 Мая, 10.

Газета городского Совета 
народных депутатов, 

городской организации КПСС, 
коллектива редакции

S  623100, г. Первоуральск, ул. Чкало
ва, 18-е. Редактор 2-15-72, замести
тели редактора 2-52-05, 2-14-50, от
ветственный секретарь 2-14-94, эко
номический отдел 2-17-27, отдел 
писем 2-52-21, 2-53-47, отдел куль
туры 2-15-09, репортеры 2-52-83, 
2-16-16, 2-96-20, отдел рекламы м 
объявлений, бухгалтер 2-53-71. 

П ечать  вы со ка я  Объем і п  л. И н д екс  53825, 
З а ка з  £>935 Т и р а ж  39510.. П е р во ур а л ь ска я  т и п о 
граф ия уп р п о п и гр а ф и зд а та  С вердлоблнсполком а, 
П е р во ур а л ь ск, пр. И льича . 26-а


